
来訪ロータリアン

会長の時間 植村　仁 会長

①来週21日は休会です。28日の例会はクラブフォーラム
で、クラブ会員組織強化 真下委員長・クラブ管理運営 
小澤委員長・奉仕プロジェクト 齋藤委員長・ロータリ
ー財団 木村委員長・米山記念奨学 山田委員長に所信表
明をお願いします。また、新潟万代ＲＣより５名の方が
来訪予定です。

②例会変更のお知らせが、沼田ＲＣ・安中ＲＣ・富岡ＲＣ・
前橋西ＲＣ・前橋中央ＲＣ・前橋南ＲＣから届いています。

③会員満足度アンケートを配布しましたので、回答願います。
④例会後に理事会があります。

幹事報告 津久井茂 幹事

出席報告 金井康二 委員

沼田ロータリークラブ　桑原 滋 会長・星野貴昭 幹事

　沼田ロータリークラブ 桑原会長・星野幹事、本日はご
来訪頂きましてありがとうございます。
　桑原会長と打ち合わせしまして、今年度は合同例会を２
回位開催したいと思っております。
　先週の初例会では、皆様にお世話になりました。武井Ｓ
ＡＡ、小澤委員長、設営ありがとうございました。
　話は変わりますが、９日（土）国立競技場でラグビー日本
VS フランスのテストマッチが行われました。最新の世界
ランキング１位のフランスに対して、結果は15対20で惜
しくも負けてしまった試合でした。この試合の両国の国歌
演奏をラグビー日本協会が公募したところ、群馬の農大二
高の吹奏楽部が選ばれました。高校の大会では金賞を取っ
ていたクラブですが、やはりコロナ禍で発表の場がリモー
トや無観客だった中で、今回いきなり５万７千人の大観衆
の前での演奏でした。この姿を見て、やはり音楽も同じ場
所で直にふれあい、感じあうことでしか分からない感動が
あると思いました。このような人と人がふれあう風景が今
後も続くことを祈念して、本日の会長の時間とさせて頂き
ます。

本日のランチ
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国際ロータリー第2840地区

No.1675 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：30　　欠席：15
出席率：66.66%　　前々回出席率：77.77%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：武井正男ＳＡＡ
ロータリーソング：それでこそロータリー・沼田中央ロータリーの歌（ソングリーダー：原澤ふじ子）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



来訪ロータリアン　ご挨拶

2021－2022　スマイル上位入賞者（敬称略）

2021－2022　100％出席者表彰（敬称略）

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 委員

沼田ＲＣ　桑原 滋 会長
　保坂年度の地区協議会、お世話になります。一年間一緒
に仲良くやりましょう。
沼田ＲＣ　星野貴昭 幹事
　今年一年よろしくお願い致します。
植村　仁・津久井　茂
①先週の初例会では皆様にお世話になりました。ありがと
うございました。
②沼田ＲＣ 桑原会長・星野幹事の来訪に感謝して。
生方 彰
　沼田ＲＣより、会長 桑原滋様、幹事 星野貴昭様のご来訪
を心から歓迎申し上げ、ご来訪を記念して！BOX IN致し
ます。
北野 浩司郎
　沼田ＲＣの会長・幹事さん、ようこそいらっしゃいまし
た。これから一年間よろしくお願い致します。
小林 照夫
　沼田ＲＣ 桑原会長・星野幹事の来訪を記念して。私が沼
田ＲＣに入会した40年前、桑原会長の御尊父様に水上館で
夜明けまでロータリーの事について教示を戴いた事があり
ました。懐かしい思い出です。沼田ＲＣの発展をご祈念申
し上げます。

　沼田ＲＣ 桑原滋会長より、
・今年度は両クラブ合同例会を２回開催
・来年の地区協議会のホストクラブについてのお願い
・沼田ローターアクトクラブのメンバー募集の依頼等のお
　話がありました。

宮田 美行
　沼田ＲＣ 桑原会長・星野幹事の来訪を歓迎いたします。
来年の地区協議会お世話になります。よろしくお願いいた
します。
本山 佳宏
　沼田ＲＣ 桑原滋会長・星野貴昭幹事のご来訪を歓迎致し
ます。
村山 由幸
　先日は家内の誕生日に際し、綺麗な花をありがとう御座
居ました。家内も凄く喜んでました。
茂木 清七
　大変ごぶさたしています。私にとっての初例会です。今
年度も宜しくお願い致します。
小澤 博之
　一年間よろしくお願い致します。

本山佳宏・小林照夫・生方
彰・林秀彦・原澤ふじ子・
北野浩司郎・山田晃・田村
総一郎・真下大輔・
堤康喜智・柳信男

赤井幸夫・石坂一男・植村
仁・生方彰・小澤博之・金
井康二・北野浩司郎・木村
修洋・小曽根一雄・小林照
夫・関美津男・髙橋昭紀・
武井順一・武井正男・田村
総一郎・津久井茂・堤康喜
智・原澤ふじ子・宮田美行
・本山佳宏



クラブフォーラム　所信表明

地区より委嘱状の伝達式 新会員 挨拶

沼田中央ロータリークラブ

群馬銀行 沼田支店長・沼田駅前支店長　和田俊明さん生方彰 会員　　　ガバナー諮問委員会委員
赤井幸夫 会員　　ロータリー財団監査委員会副委員長
武井正男 会員　　公共イメージ委員会委員

ＳＡＡ　　武井正男ＳＡＡ

長期戦略委員会　　柳　信男 委員長

公共イメージ委員会　　関美津男 委員長

ＯＮＥ ＴＥＡＭ （ワン チーム）　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　植 村　仁  会長
　今年度、ジェニファー・ジョーンズＲＩ会長のテーマは

「イマジン ロータリー」です。ＲＩ行動計画（2019 ～
2024）４つの優先事項である「より大きなインパクトを
もたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なか
かわりを促す」「適応力を高める」これらを実行することで、
大きな夢をかなえたロータリーを想像して下さいと語って
います。
　国際ロータリー第2840地区 中野正美ガバナーの地区
スローガンは「みんなのロータリー、みんなでロータリー、
さあ奉仕に出かけよう」です。５つの中核的価値観（親睦・
高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップ）に基づき、人と
人との繋がりの重要性を求めています。
　今年度のクラブスローガンを『ＯＮＥ ＴＥＡＭ（ワン
チーム）』と致しました。第38代会長としまして、会員一
人ひとりがクラブにとって大切な存在であることを自覚
し、会員のモチベーションを高め結束力の満ちたクラブ運
営に努めたいと思います。以下のクラブ重点目標を掲げて
取り組んでまいります。

〈クラブ重点目標〉
１. 例会を充実し出席率の向上を図る
２. 委員会活動を活性化する
３. 地域に根ざした奉仕活動の実施と公共イメージの向上
　  を図る
４. 姉妹クラブ・友好クラブとの交流の推進
５. 地区数値目標の達成
６. 地区研修・協議会の実施
　一年間、ご支援ご協力どうぞよろしくお願い申し上げます。


